



El perro de moda

El perro, además de ser "el amigo del hombre", el símbolo de la fidelidad y el animal doméstico por antonomasia, es un elemento de alto valor decorativo. Esta utilización de los seres animados como objetos de lujo nos llevaría a una serie de profundas consideraciones de orden filosófico que estarían desplazadas en esta saltarina y superficial sección de los "Ecos de Sociedad".

Nuestro deber es aceptar las modas sin discutir las—nada hay menos distinguido que el espíritu crítico—, y sólo podemos señalar las nuevas tendencias aprobándolas sin reservas.

¿Cuál es, actualmente, el perro de moda? Esta pregunta acaba de ser propuesta por el Kennel-Club de Inglaterra, pidiendo, en hojas impresas, a los propietarios de perros su opinión y el pedigree de sus compañeros caninos.

Hasta ahora, el Kennel Club ha recibido dos mil seiscientas respuestas, correspondientes a cinco mil cames. El resultado de este plebiscito ha favorecido al valiente perro pastor de Alsacia, que ha obtenido 2.509 votos, derrotando al "terrier", tan popular en el país británico, y que ha logrado 1.897 votos.

Es de suponer que las nuevas respuestas sean un nuevo triunfo del antes montañés y hoy ciudadano perro pastor alsaciano. Es un fenómeno del siglo de los ferrocarriles: la montaña va a la ciudad, y de esta invasión rústica y vigorosa nacen mil paradojas, como la de que el pastor alsaciano represente la distinción canina en el país de los perros sociables acostumbrados a pisar alfombras y desmenuzarse en mullidos divanes de piel de Rusia.

S. B. de Salazar

Santoral

Día 20 de Junio, domingo.—Santos Silveo, Papa; Novato, Pablo, Francisco Pacheco y Ciriaco, mártires; Macario, obispo; Santa Florentina, virgen y mártir.

Día 21 de Junio, lunes.—Santos Luis Gonzaga, Marcio, Ciriaco, Apolinar y Albano, mártires; Eusebio y Martín, obispos; Santa Demetria, virgen.

En ambos días el sol sale a las 5^h32' y se pone a las 8^h53'.

Luna llena el día 15, en Capricornio.

Viales

Vino de Pamplona don Miguel Fábregas.
—Regresó de Salamanca, después de obtener brillantes calificaciones en sus exámenes, el estudiante de Medicina don José María Milicua.

—Han marchado a Simancas don Enrique Zulueta, su hermana la señorita Emilia Besón y sus hijas las bellísimas señoritas María Pilar y María Rosario.

—Regresaron de Oviedo después de haber terminado la carrera de Derecho, don Enrique Zaragüeta, don Antonio Larrea y don Andrés Olano.

—Marchó a Pamplona don Andrés Iribarren.
—Vino de Madrid don Francisco Montellano.

—Regresó a la corte don Marcelino Mendiguran.

—Invitados por la Compañía del Midi y los Sindicatos de Iniciativas de los Pirineos, salió ayer a recorrer todas aquellas ciudades nuestro querido amigo don Eusebio Cafranga.

—En su auto, han llegado de Tudela don Mariano Sainz y distinguida señora.

—Se encuentran en Lourdes, don José Leclercq y sus bellísimas hijas.

—Han salido con dirección a Oyarzun, en donde pasarán una temporada, nuestros buenos amigos don Miguel Bejarano, don Sotero Irazusta, don Avelino Ayestarán y don Miguel Eguino.

—La respetable señora viuda de Florez é hijos, se hallan en Lourdes.

—En su automóvil llegó de Tafall el exdiputado a Cortes don José María Azcona.

—Se encuentran en Burdeos don Isidoro de la Peña y don Mariano Laort.

—Llegó de Oviedo la familia de don Antonio Moreno Luque.

—De Pamplona fué a Guetaria el arquitecto don Marcelo Guiberti.

—Con motivo de las próximas fiestas de San Juan en Eibar, irán el próximo martes día 22, a la simpática villa, las encantadoras señoritas donostiarras Concha y Victoria Astigarraga, acompañadas de sus gentiles primitas Santa y Juanita Barrenechea.

—Han salido para Salies de Bearn los señores de Garbayo (don Julián).

—Llegó de Madrid, don Elías Salaverria.

—Vinieron de Bilbao las señoritas Jesusa y Ercarna Mendoza.

—Regresó a Oviedo don Antonio Albalde.

—Ha regresado de Burdeos don Julio Garrallo.

—Vino de Valladolid don Lino Torres con su señora.

—Han llegado de Madrid la vizcondesa de la Alborada y su hijo.

—Regresó a Zarauz, después de su excursión artística, el notable barítono don Celestino Aguirresarobe.

—De la corte ha venido don Florencio de Gastei, con su familia.

—Llegó de Valladolid don Antonio Alvarez Asenjo.

Recomendación

y no mala, es la de indicar a las señoras que "La Casa de las Medias", de Vicente Merino, no tiene rival en calidad, novedad y economía.

NARRICA, 6

Bodas

El próximo día 27 se celebrará en Madrid la boda de la bellísima señorita Filo Ozalla, hija del difunto general de la Armada, del mismo apellido y hermana de nuestros amigos don Luis, jefe de Aduanas de esta Delegación Regia de represión del Contrabando, y don José, capitán de Regulares, con el ayudante de S. M. el rey y agregado militar a la Embajada de España en Berlín, don Luis Ruiz de Valdivia.

Letras de luto

A las cuatro de la tarde de ayer fueron conducidos al cementerio de Polloe los restos mortales de la respetable señora, doña Carmen Aristizábal Elósegui de Zaragüeta, resultando el acto una imponente manifestación de duelo que testimonió las generales simpatías que disfrutaba la bondadosa dama finada, y las grandes relaciones sociales con que cuenta la familia doliente en esta ciudad.

Mañana, a las once, se celebrarán en la parroquia de Santa María solemnes funerales por el eterno descanso del alma de la finada señora.

Reiteramos a la atribulada y distinguida familia la expresión de nuestra condolencia. —Mañana se cumple el primer aniversario del fallecimiento de la señorita doña Inés Brunetti y Gayoso de los Cobos (q. e. p. d.), ocurrido en esta capital el día 21 de junio del pasado año.

En sufragio del alma de la finada se celebrará mañana, a las once, una misa solemne en la parroquia de San Ignacio.

—Mañana hace seis años que entregó su alma a Dios, cristianamente, en Irún, la señorita Josefina Borrajo de Orozco Vilanova.

En la iglesia parroquial de la vecina ciudad se celebrarán mañana, desde las siete y media hasta las nueve, misas en sufragio del alma de la finada.

—Todas las misas que se celebren mañana en la parroquia del Buen Pastor e iglesias de Carmelitas, Franciscanos y Reparadoras (la de doce), serán aplicadas en sufragio de las almas de don Gaspar Izaguirre y Azcue y doña María Josefa Egaña y Aguirre, que fallecieron, respectivamente, el 21 de junio de 1925 y 28 de enero de 1924.

Dedicamos un sentido recuerdo de pesar a las respectivas familias.

—Después de celebrados, en la mañana de ayer, en la parroquia de San Ignacio, los funerales en sufragio del alma del señor don José Manuel Gullisagasti Yarza, fueron conducidos sus restos mortales al cementerio de Polloe, seguidos de numeroso acompañamiento de deudos y amigos.

Reiteramos nuestro sentido pésamo a la apenada familia y a los Gremios de Bares y similares y de patronos albañiles y Federación Patronal de Guipúzcoa, a los cuales pertenecía el finado.

En la Plaza de la Constitución

La fiesta gimnástica de hoy

Recordamos a nuestros lectores que la fiesta gimnástica de los niños y niñas del Asilo Reina Victoria empezará hoy, a las doce, en la Plaza de la Constitución.

Se ruega al público no distraer a los niños con interpelaciones o de cualquier otra manera para que el programa pueda desarrollarse con la perfección deseada.

La fiesta durará unos 50 minutos, aproximadamente.

Si hace buen tiempo—habrá muchísima gente en la Plaza de la Constitución para presenciar los bonitos ejercicios de los simpáticos asilados.

De sol a sol

AL VUELO

Sigue el tiempo indeciso y sin saber a qué carta quedarse, pero sin permitir que la lluvia nos moleste y tampoco lo elevado de la temperatura. El mar está muy tranquilo y este es un indicio para suponer que vamos cara al buen tiempo.

Han regresado de Bilbao los señores que fueron a ver el modo de arreglar el asunto de las Cajas de Ahorro, y se han reunido nuevamente aquí para fijar los puntos de la cuestión y marchar a Madrid y acabar con este asunto, que todos esperan que ha de resolverse satisfactoriamente.

El gobernador civil marcha unos días a Alzola, para tomar las aguas, pues pronto la llegada de doña Cristina habrá de privarle de la libertad necesaria para una ausencia prolongada.

La Exposición de los trabajos ejecutados por los alumnos de la Escuela de Artes y Oficios ha sido un éxito, como podrán comprobar cuantas personas la visiten, que seguramente serán casi todos los donostiarras.

Se halla en nuestra ciudad el ex presidente de la República de Venezuela, que ha quedado encantado de Donostia y que ha dedicado en elogio de ella muchas conversaciones con cuantos le han visitado.

Los mercados, por orden del alcalde, están siendo blanqueados sus techos y paredes, y las calles nuevamente asfaltadas se hallan libres ya de todo estorbo, presentando su pavimento un magnífico aspecto.

Ayer se observó gran animación en la ciudad; fueron muchas las personas con cara desconocida que circulaban por nuestras calles y que ocupaban las terrazas de los cafés a las horas de costumbre, lo cual significa que han comenzado a venir los primeros veraneantes.

En el Victoria Eugenia ha estrenado Sofía Blasco una comedia que ha sido muy aplaudida, ofreciendo la particularidad de representar su autora el papel más cómico de la obra, saliendo muy airosa de su cometido.

Y así terminó el día, disponiéndose todos a pasar el domingo del mejor modo posible. ASORDEP.

Hoy, en el Principe

¡Un beso, por favor!

por Dorothy Devore y Matt Moore

Salón Miramar

Hoy, domingo, 20 de Junio de 1926

A las cuatro de la tarde, Sesión Infantil.

A las cinco y siete tarde, y diez y cuarto

noche:

MADAME SANS GENE (Dos jornadas. Diez partes. Completa.)

Noche, a las 10^h ¼: Gran Programa Doble.

Frontón Astelena de Eibar

Para hoy, domingo, por la tarde, a la hora de costumbre, la Empresa de este Frontón ha organizado los siguientes partidos de pelota a mano:

Primero: Zabala y Artamendi contra Chapa y Bojas.

Segundo: Chiquito de Mallavia contra Gorruti.

Ajustador mecánico

se necesita. Dirigirse: HEREDEROS MUGI-GA, PASEO ATOCHA.



EN EL MODERNO

Pocos días, como ayer tarde, se han jugado partidos tan aburridos en el frontón. Dos tuvieron lugar: el primero a mano y a pala el segundo, y en ambos la emoción de los cambios en el tanteo brilló por su ausencia. Espectadores que arriesgan unas pesetas al azar y espectadores que vamos siempre a gozar del deporte vasco, nos aburrirnos por igual.

Contendieron, en primer lugar, a mano, según hemos dicho, Irureta III y I, que llevaban faja roja, contra Salegui y Altuna, que ostentaban distintivo azul.

El dinero se dió, de salida, por la pareja roja, en proporción de 20 a 14. Y la "cátedra" sufrió una equivocación rotunda, pues la pareja Salegui-Altuna salió por delante desde el primer momento y ya no perdió la delantera.

Los primitivos favoritos de la "cátedra" quedaron en once tantos, cuando sus contrarios llegaron a veinte, final de la contienda.

—En el segundo partido, a pala, jugaron Izaguirre y Cantabria, rojos, contra Solozábal, Ochoa, azules, sacando los delanteros de los cuadros once y once y medio, respectivamente.

La pareja azul llevó siempre la delantera porque sin jugar, más que ordinariamente, fué la que mejor se entendió.

Los colorados no pudieron vencer por la desdichada actuación del zagüero Cantabria que no dió un palazo bien. En cambio su compañero Izaguirre fué el héroe de la tarde. Jugó más que ningún otro, pero sus esfuerzos no tuvieron eficacia porque en cuanto Cantabria tocaba la pelota, la enviaba a la contracancha o a la madera, como si estuviera vivamente interesado en no ganar el partido.

Quedaron los vencidos en 43 tantos para 50 y algunas veces fué menor la ventaja por el esfuerzo del joven Izaguirre, uno de los paistas de más provenir.

EN BILBAO

En el frontón Euskalduna, jugaron ayer Begofías IV y Zornoza, contra Chistu II y Chiquito de Bilbao, quedando éstos en 39 para los 50 a que iba el partido.

—Se jugó un segundo partido entre Azurmendi y Bérrix, contra Narvaiz y Arrigorriaga, ganando éstos por diez tantos.

EN PAMPLONA

En el frontón Euskal-Jai, jugaron ayer tarde Aguirre y Salsamendi, contra Salaverria II y Abrego, ganando los primeros que dejaron a éstos en siete juegos para nueve.

Con 40.000 pesetas

en el acto y el resto en hipoteca, por los años que se desee, se vende casa de reciente construcción, situada en el barrio del Antiguo, rentando al capital desembolsado el 15 por 100. Toda alquilada. Razón Urbieta, 53, tercero derecha.

Teatro Cinema Petit-Casino

Hoy, domingo, 20 de Junio de 1926

A las cuatro de la tarde, Sesión Infantil.

A las seis menos cuarto y siete y media

tarde:

ENAMORADA DEL AMOR (6 partes)

por Marguerite de la Motte y Allan Forrest.

Noche, a las 10^h ¼: Gran Programa Doble.



Primer aniversario de la señorita

D.ª Inés Brunetti y Gayoso de los Cobos

que falleció en San Sebastián el día 21 de Junio de 1925 después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad

..... R. I. P.

Sus desconsolados hermanos, sus tíos, primos y demás parientes, ruegan a sus amigos encomienden su alma a Dios y asistan a la Misa solemne que por el eterno descanso de su alma se celebrará en la iglesia parroquial de San Ignacio, mañana, LUNES 21, a las ONCE del día.

San Sebastián, 20 de Junio de 1926